
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 5 OCTOBRE 2006 

Présent:  Yves Borreman, William Sterckx, Jean Solon,  
Johan Brichau, Koen Liekens, Karel Vanderheyden,  
Steven Onzea, Peter Boven. 

Excusé:  René Wéry, Alain Grenier, Thierry Moreau, Philippe Broers,  
Piet Nyssen. Piet demande de l’inviter par la poste normale. 

Le compte-rendu de la réunion du 9 septembre 2006 est approuvé. 

Prochaine réunion: jeudi le 16 novembre 2006 à 19h30.  

Assemblée Générale 

Aura lieu samedi le 20 janvier 2007, Jean a déjà réservé la salle 
habituelle. Il y aura des examens à 14 h, les membres de la 
commission enseignement prépareront la salle et seront examinateur. 
Les textes pour le rapport des commissions doivent être prêts avant la 
réunion de décembre afin d’en discuter à cette réunion. 

Sites : 7-Meuses 

Johan et Steven organiseront une journée de nettoyage de l’atterro 
parapente. 

Le tremplin des 7-Meuses sera quand-même renouvelé avec du 
nouveau bois, Rudy Beeckaert n’arrive pas à avoir des planches déjà 
utilisées du port d’Anvers. Le budget initialement voté reste 
d’application. 

Frank Dogge relate d’un accrochage entre lui et un autre parapentiste 
aux 7-Meuses, où il se défend des attaques sur l’Internet contre sa 
personne. Frank ne parle pas bien le français et demandait de le 
défendre dans cette matière. Entre-temps les choses se sont 
calmées, les deux pilotes avaient apparemment chacun une 
responsabilité dans cet accident. Le conseil regrette que des tiers 
personnes se soient mêlées d’une affaire entre deux pilotes et que 
des accusations gratuites ont été faites plutôt que d’aller parler avec 
Frank sur le site même.  

Une plainte de plusieurs Observateurs FBVL à l’encontre de Henri 
Pouplier, qui aurait fait des atterrissages « au sommet » sur le 
décollage des 7-Meuses, est discutée. Le Conseil décide d’un 
avertissement officiel à l’encontre de Henri, la prochaine fois le 
conseil se sentira obligé de prendre des mesures plus sévères.  
Ceci vaut pour tous les pilotes qui ne respectent pas les règles 
édictées par la FBVL sur les différents sites qu’elle gère. 

Carl Hoefnagels demande de pouvoir faire des vols biplaces aux 
Sept-Meuses. Le conseil ne voit pas pourquoi ceci serait accordé à 
Carl et refusé à d’autres, la seule exception à la règle sont des 
biplaces pédagogiques par certains moniteurs biplaceurs avec des 
pilotes ayant presque le niveau du brevet de Pilote, et ce afin de leur 
apprendre la bonne approche de l’atterro difficile le long de la Meuse. 

Sites : Beauraing 

Steven est allé raser une quinzaine de souches. 

Jean téléphonera au chasseur et à l’ingénieur de la DNF pour voir 
quand nous pouvons faire des copeaux des tas de branches laissés 
sur le terrain privé et communal. Steven louera une machine et des 
bras pour un budget total de maximum 650 euros. Jean ira l’aider.  

Sites : Strépy 

Jean Aerssens veut aller faire du nettoyage à Strépy et demande si la 
fédération veut rembourser la location de matériel (débroussailleuses, 
tronçonneuses). Le Conseil est d’accord. 

Brevets 

Jan Buyle obtient le brevet d’Observateur de parapente. 

David Sheridan obtient le brevet de Pilote de parapente. 

Serge Gommers obtient les brevets de Pilote et de Pilote XC de 
parapente. 

Wim Verhoeve, Maxime Van Dyk et Christophe Neyns peuvent 
faire la formation de Pilote Biplace de parapente avec Xavier Barbé 
d’Airsport. 

Koen Liekens, Serge Gommers et Lucas Daglinckx peuvent 
passer l’examen pratique pour le brevet d’Initiateur Treuil avec Geert 
Laisnez de Zuid-West. 

Incident site de Ménil  

Chris Borra, le président de la section parapente de la KNVvL, répond 
que la KNVvL ne sait pas intervenir. Le Conseil décide d’interdire 
Huub Coumans de venir donner cours ou de venir voler sur nos sites 
et demande à Jean d’écrire une lettre officielle à la KNVvL en 
demandant des explications sur les assurances que les écoles 
néerlandaises doivent prendre, avant de permettre d’autres écoles 
néerlandaises de donner cours en Belgique. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 5 OKTOBER 2006 

Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Jean Solon,  
Johan Brichau, Koen Liekens, Karel Vanderheyden,  
Steven Onzea, Peter Boven. 

Verontschuldigd:  René Wéry, Alain Grenier, Thierry Moreau,  
Philippe Broers, Piet Nyssen. Piet vraagt om per 
gewone post uitgenodigd te worden. 

Het verslag v/d. vergadering van 9 september 2006 wordt goedgekeurd. 

Volgende vergadering: donderdag 16 november 2006 om 19u30. 

Algemene Vergadering 

Zal plaats hebben op 20 januari 2007, Jean heeft al de gebruikelijke zaal 
gereserveerd. Er zullen examens plaats hebben om 14 u, de leden van 
de commissie opleidingen zullen de zaal klaar zetten en de examens 
afnemen. De teksten voor het verslag van de commissies moeten klaar 
zijn voor de vergadering van december voor bespreking ervan. 

Vliegplaatsen : 7-Meuses 

Johan en Steven zullen een kuisdag organiseren op de parapentelanding. 

De startschans zal toch vernieuwd worden met nieuw hout, Rudy 
Beeckaert slaagt er niet in reeds gebruikte planken van de haven van 
Antwerpen te verkrijgen. Het aanvankelijk gestemde budget blijft van 
toepassing. 

Frank Dogge verhaalt een aanvaring tussen hem en een andere 
parapentist op de Sept-Meuses, waarin hij zich verdedigt t.o.v. aanvallen 
tegen hem op het internet. Frank spreekt niet goed Frans en vroeg de 
raadsleden hem te verdedigen in deze zaak. Ondertussen is de storm 
geluwd, de twee piloten hadden blijkbaar elk een verantwoordelijkheid in 
het ongeval. De raad betreurt dat derden zich bemoeid hebben met een 
zaak tussen twee piloten en dat er gratuite beschuldigingen werden geuit 
i.p.v. de zaak met Frank ter plaatse te bespreken. 

Een klacht van meerdere BVVF-Observatoren ten opzichte van Henri 
Pouplier, die toplandingen zou gemaakt hebben op de startplaats van de 
7-Meuses, wordt besproken. De raad beslist een officiële waarschuwing 
te geven aan Henri, de volgende keer zal de raad zich verplicht voelen 
strengere maatregelen te nemen.  
Dit geldt voor alle piloten die de door de BVVF uitgevaardigde regels op 
de door de BVVF beheerde vliegplaatsen, niet naleven. 

Carl Hoefnagels vraagt om duovluchten te mogen doen op de Sept-
Meuses. De raad ziet niet in waarom ze dit aan Carl zou toestaan en aan 
anderen zou weigeren, de enige uitzondering betreft pedagogische 
duovluchten van enkele duo-monitoren met piloten die bijna het niveau 
van het pilotenbrevet hebben, en dit om ze de juiste aanvlucht aan te 
leren van het moeilijke landingsveld naast de Maas. 

Vliegplaatsen : Beauraing 

Steven is een vijftiental boomstronken gaan gelijkzaken met de grond. 

Jean zal naar de jager en de ingenieur van waters en bossen bellen om 
te kijken wanneer we de hopen takken, die achtergelaten werden op privé 
en gemeentelijk terrein, kunnen gaan verhakselen. Steven zal een 
verhakselaar en hulp huren voor een maximum totaal budget van 650 
euro. Jean zal hem gaan helpen. 

Vliegplaatsen : Strépy 

Jean Aerssens wil opkuiswerken doen te Strépy en vraagt of de BVVF de 
huur van materiaal (bosmaaiers, kettingzagen) wil terugbetalen. De Raad 
gaat akkoord. 

Brevetten 

Jan Buyle bekomt het brevet van Observator parapente. 

David Sheridan bekomt het brevet van Piloot parapente. 

Serge Gommers bekomt het brevet van Piloot en XC-Piloot parapente. 

Wim Verhoeve, Maxime Van Dyk en Christophe Neyns mogen hun 
opleiding voor het brevet van Duo-Piloot parapente doen met Xavier 
Barbé van Airsport. 

Koen Liekens, Serge Gommers en Lucas Daglinckx mogen het 
praktisch examen voor het brevet van Lierinitiator doen bij Geert Laisnez 
van Zuid-West. 

Incident vliegplaats Ménil  

Chris Borra, de voorzitter van de afdeling schermzweven van de KNVvL, 
antwoordt dat de KNVvL niet tussenbeide kan komen. De raad beslist 
Huub Coumans te verbieden les te komen geven of te komen vliegen op 
de BVVF-vliegplaatsen en vraagt Jean een officiële brief te schrijven aan 
de KNVvL, waarin uitleg gevraagd wordt over de verzekering die 
Nederlandse scholen moeten nemen, alvorens andere Nederlandse 
scholen toe te laten les te komen geven in België. 

 



Suite COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 9 OCTOBRE 2006  

Réunion Eurocontrol  

Le premier décembre, Eurocontrol invite les fédérations européennes 
de sports aériens de venir à une réunion d’un jour, où l’avenir de la 
circulation aérienne sera exposé et discuté.  

Nous serons représentés par Klaus Tänzler de l’EHPU et Louis 
Berger de Europe Air Sports (entre autres), mais ceux-ci ont demandé 
d’organiser un « display » avec un delta et un parapente dans le lobby 
d’Eurocontrol. Jean et Yves s’en occuperont ensemble avec Chris 
Bouman de la section delta de la KNVvL, qui travaille chez 
Eurocontrol. Jean et Yves assisteront aussi à la réunion. 

Correspondance 

Jean-Marc Moniotte demande d’arrêter la « guerre incessante envers 
Michel Vandervelde ». Jean répondra gentiment qu’il n’y a nullement 
question de guerre et expliquera les problèmes avec l’agréation des 
Condors.  

Le courrier de Michel Vandervelde n’est pas traité car il ne comprend 
pas de nouveaux éléments permettant d’agréer l’école. Le conseil ne 
désire plus polémiquer avec Michel sur cette question. De plus, le 
conseil se pose la question si la FBVL peut agréer une école qui fait 
ouvertement de la publicité pour une autre fédération et qui 
n’encourage pas ses élèves à s’affilier à la FBVL. Cette question sera 
discutée la réunion suivante. 

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 5 OKTOBER 2006 (vervolg) 

Vergadering Eurocontrol  

Op 1 december nodigt Eurocontrol de Europese luchtsportfederaties uit 
deel te nemen aan een vergadering gedurende een volle dag, waar de 
toekomst van het luchtverkeer uitgelegd en bediscussieerd zal worden.  

We zullen vertegenwoordigd worden door Klaus Tänzler van de EHPU en 
Louis Berger van Europe Air Sports (onder andere), maar deze hebben 
ons gevraagd een « display » te organiseren met een delta en een 
parapente in de lobby van Eurocontrol. Jean en Yves zullen zich hier mee 
bezig houden samen met Chris Bouman van de afdeling zeilvliegen van 
de KNVvL, die ook werkt op Eurocontrol. Jean en Yves zullen eveneens 
deelnemen aan vergadering. 

Briefwisseling 

Jean-Marc Moniotte vraagt om de « onafgebroken oorlog ten opzichte 
van Michel Vandervelde » te stoppen. Jean zal vriendelijk antwoorden dat 
er helemaal geen sprake is van een oorlog en de problemen met de 
erkenning van de Condors uitleggen. 

De mail van Michel Vandervelde wordt niet behandeld want die bevat 
geen nieuwe elementen die de raad toelaten de school  te erkennen. 
Daarenboven stelt de raad zich de vraag of de BVVF een school kan 
erkennen die openlijk publiciteit maakt voor een andere federatie en dus 
zijn leerlingen niet aanmoedigt lid te worden van de BVVF. Deze vraag 
zal besproken worden tijdens de volgende vergadering. 

Verslaggever: Jean. 

 


